



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

## [Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

# B 295 bei Stuttgart - Weilimdorf - Einhub einer Wirtschaftswegbrücke

16.11.2017

Die neue Stahlkonstruktion der Wirtschaftswegbrücke über die B 295 im Bereich der Einmündung der Föhrichstraße bei Stuttgart - Weilimdorf als Ersatz für die alte, zu Beginn der Sommerferien, Ende Juli abgebrochene Holzkonstruktion, wird am kommenden Wochenende eingehoben.

Hierfür ist aus Sicherheitsgründen eine Vollsperrung der B 295 zwischen der Anschlussstelle Solitude und der Einmündung der Föhrichstraße am Samstag, 18. November 2017 von 0 Uhr bis 22 Uhr erforderlich.

Die Umleitung erfolgt in beiden Fahrtrichtungen über die Pforzheimer Straße und den Löwenmarkt durch die Ortsmitte Weilimdorf. Für den forstwirtschaftlichen Verkehr und für Fußgänger und Radfahrer bleibt die neu eingehobene Wirtschaftswegbrücke zunächst voll gesperrt bis alle Arbeiten auf der Brücke abgeschlossen sind. Die Umleitung für Fußgänger und Radfahrer erfolgt bis Mitte Dezember über die Wirtschaftswegbrücke im Zuge des Stötzlensweg.

Die neue Wirtschaftswegbrücke ist eine von insgesamt 3 Holzbrücken über die B 295 in diesem Bereich, die durch neue Stahlkonstruktionen ersetzt wird. Die Geh- und Radwegbrücke bei Wolfbusch wurde bereits nach den Sommerferien für den Verkehr freigegeben. Der Ersatzneubau der Wirtschaftswegbrücke im Zuge des Stötzlensweg ist für das kommende Frühjahr vorgesehen. Hierzu erfolgt im Vorfeld eine weitere Mitteilung.

Der Bund investiert für den Ersatzneubau der drei Brücken rund 2,6 Millionen Euro. Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet die Verkehrsteilnehmer um Verständnis für die unvermeidbaren Beeinträchtigungen während der Baumaßnahmen.

Allgemeine Informationen über Straßenbaustellen im Land können dem Baustelleninformationssystem (BIS) des Landes Baden-Württemberg unter [www.baustellen-bw.de](http://www.baustellen-bw.de) entnommen werden.

Kategorie:

[Abteilung 4 Bauwerke Verkehr](#)